

DIEPPE

Le Meknès à la chapelle Notre-Dame de Bonsecours

Invité par les associations de sauvegarde de la chapelle de Bonsecours et des Oubliés du Meknès, Alain Jamet expose ses œuvres sur le bateau torpillé en 1940.



Alain Jamet expose à la chapelle de Bonsecours jusqu'au dimanche 25 juillet

Peintre officiel de la Marine, le Parisien Alain Jamet s'est concentré depuis un an sur la réalisation d'une exposition sur le Meknès, bateau torpillé au large de Dieppe le 24 juillet 1940. Invité par les associations de sauvegarde de la chapelle de Bonsecours et des Oubliés du Meknès, il expose ses créations à Dieppe. « Je me suis intéressé au Meknès voici quelques mois et ça m'a motivé pour ce travail. C'est un bateau, des hommes, une stèle... »

À travers l'exposition, différents thèmes sont représentés : 27 portraits de disparus interpellent d'emblée le visiteur, des portraits réalisés par le biais de photos fournies par l'association. Le bateau représenté figure aussi en bonne place dans cette exposition, mais le peintre avoue aussi avoir eu envie de vagabonder au-delà de cet univers en proposant quelques vues de Dieppe et au-delà. Il avoue que ce sont les voyages qui nourrissent son imaginaire.

Alain Jamet est notamment passé par l'école nationale supérieure des Beaux-Arts de Paris et qui compte dans ses « faits d'armes » d'avoir embarqué sur des frégates militaires et le porte-avions Charles-de-Gaulle pour croquer sur le vif la vie de ses militaires. ■

Exposition à la chapelle de Bonsecours jusqu'au dimanche 25 juillet, entrée libre de 10 h à 18 h. Samedi 24 juillet à 17 h 30, cérémonie des Oubliés du Meknès au mémorial sur le belvédère de la plage de Berneval-le-Grand.